



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Layanan Berobat Klinik Lapas Tembilahan Penuhi Hak Sehat WBP

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.FRN.CO.ID

Jul 19, 2024 - 09:51



Tembilahan – Lapas Kelas IIA Tembilahan terus berkomitmen untuk memenuhi hak kesehatan warga binaan pemasyarakatan (WBP) dengan menyediakan layanan berobat di klinik lapas. Pada Kamis, 18 Juli 2024, layanan ini kembali dibuka dan diakses oleh para WBP yang membutuhkan perawatan medis.

Layanan klinik lapas ini dijalankan oleh tim medis yang profesional dan berpengalaman, memastikan bahwa setiap WBP mendapatkan pemeriksaan dan perawatan yang tepat. Berbagai keluhan kesehatan, mulai dari penyakit ringan hingga kronis, ditangani dengan serius untuk memastikan kesejahteraan para WBP.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menegaskan pentingnya layanan kesehatan dalam proses pembinaan WBP. "Hak atas kesehatan adalah hak dasar setiap warga binaan yang harus dipenuhi. Kami berusaha semaksimal mungkin untuk menyediakan layanan medis yang memadai dan berkualitas bagi seluruh WBP. Layanan klinik ini adalah bagian dari komitmen kami untuk menjaga kesehatan mereka," ujarnya.

Pada hari tersebut, sejumlah WBP mengunjungi klinik lapas untuk mendapatkan pemeriksaan kesehatan. Layanan yang diberikan meliputi pemeriksaan umum, pengobatan, konsultasi kesehatan, dan pemberian obat sesuai dengan diagnosa. Tim medis juga memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan pribadi serta lingkungan.

Salah satu WBP yang menerima layanan kesehatan mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya. "Kami sangat terbantu dengan adanya layanan berobat ini. Tim medis sangat ramah dan profesional dalam menangani setiap keluhan kami. Ini membuat kami merasa lebih diperhatikan dan dihargai," tuturnya.

Lapas Tembilahan tidak hanya fokus pada pengobatan, tetapi juga pada pencegahan penyakit melalui program-program kesehatan yang rutin diadakan. Kegiatan seperti senam pagi, penyuluhan kesehatan, dan pemeriksaan rutin merupakan bagian dari upaya untuk menjaga kebugaran dan kesehatan para WBP.

Hari Winarca menambahkan, "Kami ingin memastikan bahwa para WBP tidak hanya menjalani masa hukuman dengan aman, tetapi juga dengan kondisi kesehatan yang baik. Kesehatan yang terjaga akan membantu mereka dalam proses rehabilitasi dan reintegrasi ke masyarakat."

Layanan berobat di klinik Lapas Tembilahan diharapkan dapat terus berjalan dengan baik dan memberikan manfaat yang signifikan bagi para WBP. Melalui layanan ini, Lapas Tembilahan berkomitmen untuk terus mendukung hak-hak dasar WBP, termasuk hak atas kesehatan.